

Murniati Bergeser ke Puskesmas Tamalatea, Kapus Embo Diisi Juliati, Pesannya Bikin Haru

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INFORMAN.ID

May 22, 2023 - 15:30



Serahterima jabatan dari Murniati selaku Pelaksana harian (Plh) Puskesmas Embo kepada Juliati selaku Kepala Puskesmas (Kapus) defenitif.

JENEPONTO, SULSEL- Serahterima jabatan dari Murniati selaku Pelaksana harian (Plh) Puskesmas Embo kepada Juliati selaku Kepala Puskesmas (Kapus) defenitif berlangsung khidmat.

Serahterima jabatan itu berlangsung di aula serbaguna Puskesmas Embo, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto, Senin (22/5/2023).

Sesi penyerahan jabatan tersebut disaksikan langsung Kadis Kesehatan Jeneponto, Susanti A. Mansyur, Sekertaris Dinas Kesehatan, Adnan, Kabid Yankes Kamaluddin, Kabid Kesmas, Tuan Kamal dan Kabid P2P, Suryaningrat

serta beberapa Kepala Puskesmas lainnya dan jajaran.



Diketahui, Juliati sebelumnya menjabat kepala Puskesmas Tolo, Kecamatan Kelara. Sementara, Murniati bergeser ke Puskesmas Tamalatea, Kecamatan Tamalatea.

Pergantian jabatan Kepala Puskesmas tersebut berdasarkan SK Bupati Jenepono pertanggal 21 Desember 2022 lalu.

Sebelumnya, Murniati pernah menjabat kepala Puskesmas Bulusibatang, kemudain dimusitasi ke Puskesmas Embo dengan SK defenitif.

Kurang lebih satu tahun, Murniati kembali digeser ke Puskesmas Tamalatea menggantikan Abidin (Almarhum).

Dengan bergesernya Murniati selaku Kepala Puskesmas defenitif di Kacamatan Tamalaea sehingga merangkap dua jabatan mengisi kekosongan Puskesmas Embo sebagai Pelaksana harian (Plh) yang sekarang diisi oleh Juliati selaku Kepala Puskesmas Embo definitif.



Kepala Puskesmas Tamalatea, Murniati menyampaikan ucapan terimakasih dan permohonan maafnya kepada teman-teman tenaga kesehatan Puskesmas Embo bilamana selama bertugas terdapat banyak kekurangan.

"Saya selaku kepala Puskesmas lama berterima kasih sebanyak-banyaknya kepada teman-teman di Puskesmas Embo atas kerjasamanya," ucap Murni sapaannya.

"Saya juga menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya karena mungkin kinerja saya kurang maksimal di Puskesmas Embo disebabkan saya juga mempunyai tanggung jawab besar di Puskesmas Tamalatea," sambungnya.

Namun meski demikian, Murni berharap Puskemas Embo dan Puskesmas Tamalatea yang kebetulan dalam satu wilayah Kecamatan tetap membangun kerjasama yang baik dan bersama-sama meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat.

Senada Kadinkes. Murni juga berpesan semoga dengan kehadiran Kepala Puskesmas baru di Embo jauh lebih baik dan lebih maju lagi kedepannya.

"Saya titipkan Puskesmas Embo kepada Kapus baru Ibu Juliati semoga Puskesmas Embo jauh lebih baik lagi kedepannya seperti yang kita harapkan bersama," tutup Murni diamani.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Embo, Juliati menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada Bupati Jeneponto atas amanah dan kepercayaan yang diberikan kepadanya untuk bertugas kembali di Puskemas Embo.

"Pesannya itu bahwa ada Puskemas baru di Embo dan saya yakin kita mampu membenahi seperti dengan puskesmas-puskesma lainnya," ucap Juliati menirunya.

Ia percaya bawa pergeseran ini adalah sebuah hal yang wajar. Sebagai bawahan tentu harus juga memposisikan dirinya sebagai bawahan.

"Jadi kita harus siap menerima dengan ikhlas dimanapun kita di tempatkan dan berusaha menjadi yang lebih baik," katanya.

Pergeseran Juliati bukanlah yang pertamakali. Namun, kata dia sudah yang keenam kalinya di Puskesmas Embo ini.

"Saya ini sudah enam kali berpindah-pindah selaku Kepala Puskesmas," ujarnya.

Namun bukan berarti ahli dari Puskesmas yang satu ke Puskesmas lainnya. Pada intinya, Juliati bilang semua sama.

"Saya yakin dan percaya bahwa saya tidak bisa sukses dan bekerja dengan baik kalau saya sendiri, itu harus di tunjang oleh teman-teman yang ada di Puskesmas.

Selaku Kepala Puskesmas, itu hanya bisa mengkoordinir dan menggerakkan tetapi yang bekerja di bawah adalah teman-teman semua.

"Olehnya itu, mari kita membangun kerjasamanya yang baik demi kemajuan mutu pelayanan yang merata," harapnya.

Penulis: Syamsir